
Subject: Der Biotech-Boom
Posted by CDee on Fri, 21 Feb 2014 16:09:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe soeben einen Artikel über den Biotech-Trend gelesen:

http://www.finanzen100.de/finanznachrichten/wirtschaft/der-biotech-boom-ist-noch-lange-nicht-zu-
ende_H23802874_66019/

Sollte dieser Trend nicht kurz- bis mittelfristig zu einer Lösung für unser Haarproblem
führen? Sehr viele neue Medikamente kommen auf den Markt, an denen seit Jahren geforscht
wurde... Bis 2020 spätestens sollten wir doch durch diesen Biotech-Boom endlich ein gutes
Produkt gegen Haarausfall und für neues Haarwuchstum haben (ohne Nebenwirkungen), oder
was denkt ihr?
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